



Penyuluhan Pertanian Go Online (PeGO) Distanhorbun Kabupaten Bogor

Dalam rangka efektifitas dan optimalisasi informasi pertanian khususnya selama masa pandemi, maka **Pemerintah Kabupaten Bogor melalui Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan memandang perlu adanya konsep media penyuluhan pertanian melalui penggunaan teknologi informasi** yang menghasilkan **inovasi PeGO (Penyuluhan Pertanian Go Online) berupa situs atau website yang memiliki beberapa keunggulan**, antara lain :

1. Sumber informasi teknologi pertanian, baik dalam budidaya, penanggulangan hama dan penyakit tanaman, serta pelayanan kartu tani;
2. Fitur berbagi pengalaman dan mengajukan pertanyaan atau konsultasi terkait bidang pertanian, berupa komunikasi dua arah secara digital yang melibatkan penyuluh pertanian, petugas Pengendali Organisme Pengganggu Tanaman (POPT), dan kontak tani yang telah berpengalaman dalam menanggulangi berbagai kendala yang sering ditemukan dalam budidaya pertanian;

3. Fitur *micro market place* yang dinamakan “Kios Tani”, fitur ini secara terintegrasi dapat memfasilitasi aktivitas jual-beli produk hasil pertanian secara online. Selain itu, fitur ini juga sudah mengadopsi cara berbelanja barang yang dapat terhubung dengan jasa pengiriman yang saat ini banyak digunakan, dengan perkiraan ongkos kirim yang terupdate. Adapun inovasi lain dalam fitur ini yaitu adanya fasilitasi metode pembayaran secara transfer dengan pilihan beberapa bank nasional.

Dalam kegiatan pengembangan dan **implementasi inovasi** PeGO ini melibatkan pihak IT dan promosi melalui media sosial milik setiap BPP di Kabupaten Bogor. Sedangkan untuk kegiatan sosialisasi inovasi ini, dilakukan dalam bentuk rapat maupun bimbingan teknis (bimtek) kepada para petugas penyuluh pertanian, perwakilan pelaku utama, dan kelompok tani maupun pelaku usaha di wilayah binaan masing-masing BPP di Kabupaten Bogor. Para pengguna aplikasi diberikan pengetahuan dan langkah-langkah dalam menggunakan atau mengakses **situs atau website** sehingga diharapkan pengguna dapat memahami dan merasakan manfaat dari inovasi PeGO ini. Pengguna dan pengunjung dapat mengakses website PeGO dengan menggunakan web browser melalui alamat : <https://sultan-distanhorbun.com>

Pada tampilan situs <https://sultan-distanhorbun.com> disetiap halaman situsnya terdapat ikon aplikasi Whatsapp pada posisi pojok kanan bawah yang dapat diakses dengan mudah ketika berselancar mencari informasi pada setiap halaman situs. Ikon ini merupakan tautan ke aplikasi pihak ketiga yaitu Whatsapp yang otomatis ditujukan ke nomor kontak admin situs <https://sultan-distanhorbun.com>.